

委員会のうごき

総務文教常任委員会

委員会に付託された議案については、平成25年度八潮市一般会計補正予算(第1号)の分割付託1議案、その他の5議案のあわせて6議案の審査を行いました。専決処分承認を求めたことについて(八潮市税条例の一部を改正する条例)では、意見として「本議案は、政令の改正によるものとされています。議案では、耐震工事に関わる工事を30万円から50万円とされていますが、質疑の中でも明らかにされましたようにバリアフリー改修や省エネ改修についても同様に引き上げられます。市民にとっては、より負担増となります。よって本議案に反対します」との発言がありました。

議案の審査結果については、6議案すべて可決すべきものと決しました。



(行政視察)

先進地の事例を調査研究するため、次の日程で行政視察を行いました。

○5月8日・奈良県奈良市
「施設一体型小中一貫校」奈良

市立富雄第三中学校」について」

○5月9日・滋賀県草津市
「草津未来研究所運営事業について」

建設水道常任委員会

委員会に付託された議案については、物品購入契約の締結についてと工事請負契約の締結についてとの2議案の審査を行いました。

物品購入契約の締結については、「今回、購入するポンプ車は、昨年購入した車両より定員が2名少ない6名で、排気量も少ないが消防活動に支障ないのか。また、入札方法には、相手に企画提案させ、優れた提案をした業者に発注するプロポーザル方式があるが、ポンプ車の入札はどの様に行っているか」の質疑に対し「現在の車両は、後部座席に折りたたみ椅子があつて8名定員であるが、新しい車両は折りたたみ椅子がない6名定員となっている。排気量も少ないが、消防活動に支障はない。また、消防車の入札は、仕様書を作ってポンプ車の実績があるメーカーを選び、指名競争入札を行ったものである」との答弁がありました。

工事請負契約の締結については、「工事箇所は、起点から都市計画道路までか。工事期間中、歩行者の通行は確保されているのか」の質疑に対し「都市計画道路まで209メートルが工事区間となっている。また、昼間の工事期間中、自

動車は通行止めになっているが、夜間は蓋をして通行させたいと考えている。歩行者と自転車が、昼夜、通行できる状態にしたいと考えている」次に、「工事付近の住宅に被害がでた場合は、補償されるのか」との質疑に対し「工事に入る前に、付近の住宅等は事前調査をするが、被害が出た場合は補償していきたいと考えている」との答弁がありました。

議案の審査結果については、2議案すべて可決すべきものと決しました。



(行政視察)

先進地の事例を調査研究するため、次の日程で行政視察を行いました。

○5月13日・岡山県岡山市
「デジタル消防救急無線システムについて」

○5月14日・兵庫県川西市
「水道ビジョン(後期)について」

福祉環境常任委員会

委員会に付託された議案については、八潮市一般会計補正予算(第1号)の分割付託1議案、その他3議案のあわせて4

議案の審査を行いました。専決処分の承認を求めたことについて(八潮市国民健康保険条例の一部を改正する条例)では、意見として、「今回の改正は、特定世帯の減額措置の期限を延長するというものです。が、実際には、これまでよりも負担が重たくなります。これまでも国保に加入していた世帯で、一方が75歳になって後期高齢者医療制度に移行した場合、特定世帯として、国保税の平等割2万3000円が、5年間に限り半額の1万1500円になっていました。ここで期限が切れてしまうことから、減額期間を3年間延長することになり、特定継続世帯と新たな名称となります。」

しかし、延長される3年間は、半額の1万1500円ではなく、4分の3にあたる1万7250円になります。国は、延長しなければ2万3000円になるところ、3年間は1万7250円になるので一般世帯よりは、軽減されると説明していますが、支払う側にとっては、5750円の値上げです。

また、3年後は一般世帯と同額となります。そもそも、75歳で差別する後期高齢者医療制度が、問題を引き起こしています。物価が上がり、年金が引き下げられる中、高齢者にとって事実上の値上げとなる改正には反対です」との発言がありました。

議案の審査結果については、4議案すべて可決すべきものと決しました。



議会運営委員会

(行政視察)

○4月22日・三重県四日市市
「議会改革について」
○4月23日・三重県鳥羽市
「議会改革について」

特別委員会関係

北部特別委員会

6月11日、整備計画等について執行部より説明を受け、質疑を行いました。

要望

「地名保存」に関する要望書
要望者 八潮市地名保存協議会

梅雨が明けて、本格的な夏が到来しました。市民の皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、平成25年第2回八潮市議会定例会が終了しました。今定例会の一般質問で、風疹予防対策について4人の議員から質問がありました。近年、風疹の流行が社会問題となっていることから、多くの議員が関心を持って市の見解を求めたものがあります。

私たち議員は、今、何が問題で、何をすべきか。市民の皆さんの目線で考え、行動していかねばなりません。今後も、アンテナを高く、広範囲に情報をキャッチし、精力的に活動してまいります。

何をすることも健康が第一です。夏バテされぬようご自愛ください。

(森 伸一)

編集後記

議会報編集委員会から

